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 （開会宣言  午前１０：００）  

議   長  （挨拶）  

本日は、藤本議員からの欠席届を受理しております。  

それでは、早速ですが協議に入ります。  

去る５月３１日に議会運営委員会が開催されておりますので、そ

の会議結果の報告を委員長に求めます。  

川畑議員。  

議会運営委員長  それでは、議会運営委員会の会議の結果を報告いたします。  

去る５月３１日午前１０時から議会委員会 室において、議員５人

及 び 議 長 の 出 席 の 下 に 本 委 員 会 を 開 会 し 、 今 定 例 会 に 付 議 さ れ た

議案の取扱い、日程等について協議をいたしました。  

委員会には、説明のため総務課長の出席を求め、職務執行のため

議会事務局長を出席させました。  

以下、本委員会で協議された主な事項について申し上げます。  

まず、今定例会における付議事件は、専決処分の承認を求めるこ

と に つ い て が ４ 件 、 令 和 ５ 年 度 一 般 会 計 及 び 特 別 会 計 の 補 正 予 算

関 係 が ７ 件 、 条 例 の 制 定 に つ い て が ４ 件 、 契 約 案 件 が ２ 件 の 合 計

１ ７ 件 で あ り 、 諸 般 の 報 告 で は 令 和 ４ 年 度 繰 越 計 算 書 の 報 告 が ４

件 ご ざ い ま す 。 こ の ほ か 、 最 終 日 に 財 産 案 件 １ 件 と 、 同 意 案 件 が

１１件、提出される予定になっております。  

これについて、その概要を総務課長から説明を受けました。その

後 、 こ れ ら 議 案 に つ い て の 取 扱 い に つ い て 協 議 し 、 そ れ ぞ れ 所 管

の常任委員会にその審議を付託することに決定いたしました。  

各常任委員会に付託されます議案は、予算決算常任委員会が議案

第 ３ ６ 号 、 第 ３ ７ 号 及 び 議 案 第 ４ ０ 号 か ら 第 ４ ６ 号 ま で の ９ 議 案 、

総 務 文 教 常 任 委 員 会 が 議 案 第 ３ ８ 号 、 第 ３ ９ 号 及 び 議 案 第 ４ ７ 号

か ら ４ ９ 号 ま で の ５ 議 案 、 産 業 厚 生 常 任 委 員 会 が 議 案 第 ５ ０ 号 か

ら第５２号までの３議案となります。  

次に、一般質問の件についてですが、 今定例会は、通告者は６名

で あ り ま す の で 、 ２ 日 間 と し 、 ８ 日 の 午 前 １ ０ 時 か ら 行 う こ と に

決定いたしました。  

現地視察につきましては、１９日の午前９時から、 美浜新庄ウィ

ン ド フ ァ ー ム 発 電 事 業 の 事 業 予 定 地 と 、 新 庄 区 か ら 修 繕 の 要 望 を
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 さ れ て い る 林 道 折 戸 線 の 現 場 を 視 察 す る こ と に 決 定 い た し ま し た 。

な お 、 現 地 視 察 当 日 が 雨 天 の 場 合 は 、 全 員 協 議 会 室 に て 風 力 発 電

事 業 者 か ら 風 況 調 査 の 結 果 等 の 説 明 を 受 け る 内 容 に 変 更 す る こ と

に決定いたしました。  

また、今会期中に全員協議会を開会し、選挙管理委員及び同補充

員 の 選 挙 に つ い て 及 び 議 会 Ｄ Ｘ 推 進 プ ロ ジ ェ ク ト チ ー ム か ら の 提

言 書 に つ い て と 、 議 員 報 酬 な ど 、 議 会 改 革 プ ロ ジ ェ ク ト チ ー ム か

ら 特 別 委 員 会 設 置 に つ い て を 協 議 す る 予 定 で す 。 な お 、 そ の ほ か

に は 、 現 在 の と こ ろ 理 事 者 側 か ら 協 議 の 申 出 が あ り ま せ ん が 、 申

出があった場合は御協議をお願いしたいと思います。  

各常任委員会につきましては、６月１ ２日午前１０時から予算決

算 常 任 委 員 会 、 ６ 月 １ ４ 日 午 前 １ ０ 時 か ら 総 務 文 教 常 任 委 員 会 、

６ 月 １ ６ 日 午 前 １ ０ 時 か ら 産 業 厚 生 常 任 委 員 会 を 、 い ず れ も 全 員

協 議 会 室 で 開 会 す る こ と と し 、 ６ 月 １ ９ 日 は 午 後 １ 時 ３ ０ 分 か ら

原 子 力 発 電 所 特 別 委 員 会 、 ま た 、 ６ 月 ２ １ 日 午 前 １ ０ 時 か ら 全 員

協議会をそれぞれ開会することに決定いたしました。  

なお、６月７日、１３日、１５日、２０日、２ ２日については予

備日といたしました。  

以上、これらを考慮いたしまして日程調整しました結果、今期定

例 会 の 会 期 は 本 日 か ら ６ 月 ２ ３ 日 ま で の １ ８ 日 間 と す る こ と に 決

定いたしました。  

本定例会の日程につきましては、別紙日程表の とおりでございま

す が 、 本 日 は 、 こ の 後 、 本 会 議 を 開 会 し 、 会 議 録 署 名 議 員 の 指 名 、

会 期 の 決 定 、 諸 般 の 報 告 、 議 案 上 程 の 後 、 委 員 会 付 託 を 行 い 、 休

憩 し て 全 員 協 議 会 を 開 催 い た し ま し て 、 議 案 の 詳 細 説 明 を 受 け る

ことといたします。  

最終日の２３日は午前１０時から本会議前の全員協議会を開会し、

そ の 後 、 本 会 議 を 開 会 い た し ま し て 、 初 日 に 上 程 さ れ ま し た 議 案

に つ い て 、 委 員 長 報 告 、 質 疑 、 討 論 、 採 決 と い う 日 程 で 行 い た い

と思います。  

以上のとおり、今定例会の運営に係ります協議を終了しました。  

次に、陳情書１件について、その取扱いの説明を受けました。こ

の 陳 情 は 、 美 浜 町 議 会 請 願 及 び 陳 情 取 扱 要 綱 に よ り 、 議 長 預 か り
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 となることを議長から説明を受けました。  

次に、９月定例会の会期及び日程についても協議を行いました。

正 式 日 程 は 、 議 案 数 や 内 容 等 に よ り 定 例 会 直 前 の 本 委 員 会 で 決 定

す る こ と に な り ま す が 、 現 段 階 で は ８ 月 ３ ０ 日 か ら ９ 月 ２ １ 日 ま

での２３日間の会期と決定いたしました。  

以上のとおり協議を行い、午前１１時２１分に本委員会を閉会い

たしました。  

以上をもって、議会運営委員会の会議の結果報告を終わります。  

以上です。  

議   長  議会運営委員長の報告は終わりました。  

ただいまの報告の事項に関して、質疑はご ざいますか。  

（なしの声あり）  

議   長   質疑はないようですので、議会運営委員長の報告を終わります。  

本定例会における提出議案及び日程等につきましては、ただいま

議会運営委員長から報告のあったとおりでございます。  

各議案等について付託いたします各常任委員会におかれましては、

よろしく御審査並びに御協議をお願いいたします。  

次に、議事運営の日程でございますが、議会運営委員長からの報

告 が あ っ た と お り 、 こ の 後 、 本 会 議 を 開 会 し 、 会 議 録 署 名 議 員 の

指 名 、 会 期 の 決 定 、 諸 般 の 報 告 、 議 案 上 程 の 後 、 委 員 会 付 託 を 行

い 、 休 憩 し て 全 員 協 議 会 を 開 会 い た し ま し て 、 議 案 の 詳 細 説 明 を

受 け る こ と に い た し た い と 思 い ま す の で 、 よ ろ し く お 願 い い た し

ます。  

以上で全員協議会を終了いたしますので、ただいまから本会議を

開 会 い た し ま す の で 、 議 場 へ お 集 ま り く だ さ い 。 よ ろ し く お 願 い

します。  

（閉会宣言  午前１０：０９）  

 

（開会宣言  午前１１：１０）  

議   長  先ほどに引き続きまして、全員協議会を開会いたします。  

それでは、ただいまから全員協議会を開会いたします。  

先ほど上程されました各議案のうち、予算決算常任委員会への付

託 議 案 以 外 の ８ 議 案 に つ い て 、 そ れ ぞ れ の 議 案 ご と に 理 事 者 か ら
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 詳細説明を受け、質疑を行いたいと思います。  

各課長におかれましては、簡潔に要点を要領よく御説明いただき

たいと思います。  

議員におかれましては、各議案については、委員会に付託し審議

さ れ ま す の で 、 全 員 協 議 会 に お い て の 質 問 は 、 総 括 的 ま た は 大 網

的 な も の に と ど め て い た だ き ま す よ う 御 協 力 を お 願 い い た し ま す 。  

それでは初めに、議案第３８号  専決処分の承認を求めることに

つ い て （ 美 浜 町 税 条 例 の 一 部 を 改 正 す る 条 例 の 制 定 に つ い て ） の

説明を理事者に求めます。  

税務課長。  

税 務 課 長  （詳細説明）  

議   長  議案第３８号の説明が終わりました。  

この件に関して、質疑はございますか。  

竹仲議員。  

竹 仲 議 員  条 例 要 項 の ２ 番 の （ １ ） の 、 そ の 肉 の 関 係 な ん で す け ど も 、 適

用期限３年を延長し、令和９年なんやけど、５年からすると４年に

なるような気がするんやけど、これは３年でいいんですか。  

議   長  税務課長。  

税 務 課 長  こ ち ら は 令 和 ６ 年 の ２ 月 か ら の 申 告 分 と い う こ と で 、 ３ 年 延 長

という形となります。  

議   長  竹仲議員。  

竹 仲 議 員  な ら 、 ま だ こ の ５ 年 に は 影 響 な い っ て こ と や か ら 改 正 せ ん で い

いんじゃないかな。そんなことはないですか。  

議   長  税務課長。  

税 務 課 長  通常、税条例につきましては、早め早めで改正をさせていただい

ておりますものを、この法改正、５年度の税制改正に上がった分に

ついては、できるだけ早いタイミングで改正をさせていただいてお

ります。  

議   長  竹仲議員。  

竹 仲 議 員  そ れ で は 、 そ の 肉 の 関 係 で 、 米 印 の １ の と こ ろ な ん や け ど 、 あ

る一定の要件を満たした肉用牛ってどんな肉用牛なんですか。  

議   長  税務課長。  

税 務 課 長  １頭 当た り１ ００ 万円 未満 であ り、 年間 の売 却頭 数が １ ,５ ００
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 頭以内というものでございます。  

議   長  竹仲議員。  

竹 仲 議 員  １ ０ ０ 万 以 下 と な る と 、 美 浜 の 場 合 は 対 象 は な い ん か な 、 あ る

んかな。ないんじゃないですかね。  

議   長  税務課長。  

税 務 課 長  令 和 ４ 年 度 に つ き ま し て は 、 適 用 さ れ た 方 が ２ 名 、 ２ 事 業 者 ご

ざいます。  

竹 仲 議 員  分かりました。  

議   長  ほかございますか。  

ないようですので、これで議案第３８号の質疑を打ち切ります。  

次に、議案第３９号  専決処分の承認を求めることについて（美

浜 町 国 民 健 康 保 険 税 条 例 の 一 部 を 改 正 す る 条 例 の 制 定 に つ い て ）

の説明を理事者に求めます。  

税務課長。  

税 務 課 長  （詳細説明）  

議   長  議案第３９号の説明が終わりました。  

この件に関しての質問はございますか。  

ありませんか。  

ないようですので、これで議案第３９号の質疑を打ち切ります。  

次に、議案第４７号  美浜町印鑑条例及び手数料条例の一部を改

正する条例の制定についての説明を理事者に求めます。  

住民環境課長。  

住民環境課長  （詳細説明）  

議   長  議案第４７号の説明が終わりました。  

これに関しての質疑はございますか。  

ありませんか。  

ないようですので、これで議案第４７号の質疑を打ち切ります。  

次に、議案第４８号  美浜町税条例の一部を改正する条例の制定

についての説明を理事者に求めます。  

税務課長。  

税 務 課 長  （詳細説明）  

議   長  議案第４８号の説明は終わりました。  

この件に関して質疑はございますか。  
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 髙橋議員。  

髙 橋 議 員  直 接 こ の 議 案 に 対 す る も の じ ゃ な い ん で す け ど 、 説 明 資 料 の 主

な改正内容の（１）に、給与所得者の扶養親族と申告書の記載事項

の簡素化という項目があります。  

そこの中を見ると、前年から異動がない旨の記載、こう書いたら

ば そ れ で い い よ と 、 あ と 細 か な こ と は 何 も 書 か な く て も 。 そ う い

う ふ う に 改 正 さ れ た と 。 こ れ は 非 常 に い い こ と や な と 思 っ て い ま

す。  

何年か前に私区長をやったときに、役場のほうから町の預金口座

に お 金 を 振 り 込 み ま す と 。 そ こ の 銀 行 名 と 口 座 番 号 を も う 一 回 書

いてくださいと。幾つか書かなきゃいかん、調べて。  

これを調べて、前と全然変わってないのになと思いながら、もう

一回書きましたよ。  

それを書いて出すんですが、今度はそれを受け取った方もそれ を

一 生 懸 命 見 る ん で し ょ う ね 。 変 わ っ て い る の か 変 わ っ て い な い の

か 調 べ ん と 受 け 取 る 側 も 分 か ら ん わ け で す か ら 。 役 場 の ほ う も 無

駄 な 仕 事 を や っ て い る わ け で 、 こ の フ ォ ー マ ッ ト を 変 え る べ き だ

よ と 。 こ こ を 、 変 更 に な れ ば 変 更 な し と い う 欄 を つ く っ て 、 そ こ

に 丸 を し た ら 下 は 書 か ん で も い い よ う に し な さ い と 、 私 が 区 長 の

ときに申し上げたんだけど、ほかにもいろいろあると思う。  

そういうふうにして、余計な仕事というか無駄な仕事がないよう

に 変 え て い っ て い た だ き た い 。 こ れ 要 望 し て お き ま す の で 、 今 は

ど う な っ て い る か 知 り ま せ ん け ど も 、 数 年 前 の 話 で す の で 、 よ ろ

しくお願いします。  

議   長  要望でいいですか。  

髙 橋 議 員  はい。  

議   長  ほかございますか。  

ないようですので、議案第４８号の質疑を打ち切ります。  

次に、議案第４９号  美浜町国民健康保険税条例の一部を改正す

る条例の制定についての説明を理事者に求めます。  

税務課長。  

税 務 課 長  （詳細説明）  

議   長  議案第４９号の説明は終わりました。  



 

－7－ 

 これに関して、質疑はございますか。  

（なしの声あり）  

議   長   ないようでございます。  

これで議案第４９号の質疑を打ち切ります。  

次に、議案第５０号  美浜町介護保険条例の一部を改正する条例

の制定についての説明を理事者に求めます。  

健康福祉課長。  

健康福祉課長  （詳細説明）  

議   長  議案第５０号の説明は終わりました。  

これに関しての質疑はございますか。  

（なしの声あり）  

議   長   ないようですので、これで議案第５０号の質疑を打ち切ります。  

次に、議案第５１号  令和５年度美浜町公共下水道事業美浜町浄

化 セ ン タ ー 建 設 工 事 委 託 （ 建 築 ） に 関 す る 協 定 に つ い て の 説 明 を

理事者に求めます。  

上下水道課長。  

上下水道課長  （詳細説明）  

議   長  議案第５１号の説明は終わりました。  

これに関しての質疑はございますか。  

竹仲議員。  

竹 仲 議 員  この浄化センターというのは築何年たっとるんですか。  

議   長  上下水道課長。  

上下水道課長  供用開始から２８年経過しております。  

議   長  ほかにございますか。  

質疑はないようですので、これで議案第５１号の質疑を打ち切り

ます。  

次に、議案第５２号  令和５年度美浜町公共下水道事業美浜町浄

化 セ ン タ ー 建 設 工 事 委 託 （ 電 気 設 備 ） に 関 す る 協 定 に つ い て の 説

明を理事者に求めます。  

上下水道課長。  

上下水道課長  （詳細説明）  

議   長  議案第５２号の説明が終わりました。  

これに関して、質疑はございますか。  
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 幸𠀋 議員。  

幸 𠀋 議 員  この設備というのは、屋内の設備なのか屋外の設備なのか、どち

らですか。  

議   長  上下水道課長。  

上下水道課長  電気設備については、中の部分でございます。  

議   長  幸𠀋 議員。  

幸 𠀋 議 員  屋内のあれなんですけど、こういう設備の更新というのは定期的

にしていかなあかんものなんですかね。  

議   長  上下水道課長。  

上下水道課長  監視制御施設の更新につきましては、先ほど申し上げましたよう

に計装盤、コントロール盤とか監視制御装置、あと非常通報装置の

低圧ケーブル、あと制御テーブル等の取付けを予定してございます。  

これにつきましては年数が耐用年数を超えておりますので 、今回、

故 障 と か 不 具 合 も ち ょ っ と あ り ま す の で 、 取 替 え 工 事 を 行 う と い

うものでございます。  

以上です。  

議   長  幸𠀋 議員。  

幸 𠀋 議 員  確認なんですけど、先ほど供用開始から２８年ということで、大

体そのぐらい、また次回もそのぐらいの、３０年弱後ぐらいにまた

こういう更新工事をせなあかんというような認識でよろしいですか。  

議   長  上下水道課長。  

上下水道課長  中には途中で取り替えてあるものもございますが、主要部分は２

８年経過したものもございます。  

議   長  幸𠀋 議員。  

幸 𠀋 議 員  ちょっと回答が違うんですけど、また今回、２億ぐらいかけて更

新工事をするんですけど、また３０年後ぐらいにもう一回そういう

２億円ぐらいかけて、あくまでもあれですけども、そういうふうな

予定になるということで理解しておけばいいですね。  

議   長  上下水道課長。  

この更新はこれだけの期間であるんだという質問に対しては、そ

うなのか、そうでないのかという質問で答えてください。  

上下水道課長。  

上下水道課長  耐用年数がございますので、それぐらいの期間でまた取替えは、
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 更新工事があると思います。  

議   長  その他ございますか。  

（なしの声あり）  

議   長   質問がないようですので、議案第５２号の質疑を打ち切ります。  

あとの細かい御質問については、各委員会で改めて質疑いただけ

れば結構かと思いますので、よろしくお願いします。  

以上で、本日予定しておりました議案が終わりました。  

これをもちまして、本日の全員協議会を終了いたします。  

これにて散会といたしますが、なお、明後日、８日の日は午前１

０時から一般質問を行いますので、よろしくお願いいたします。  

本日は御苦労さまでございました。  

 

（閉会宣言  午前１１：５２）  

 

      全員協議会の経過（質疑応答部分のみ）を記載して、その相違な  

いことを証するため、ここに署名する。  

 

美浜町議会議長  山口  和治  


